

「スロラニ」はカンボジア語で「愛」を意味します。
 「ソンテビエップ」は「平和」を意味します。
 スロラニプロジェクトは平和な社会作りを目標に愛ある活動に取り組んでいきます。

NPO法人スロラニプロジェクト ソンテビエップ通信

第 壹 号

スロラニプロジェクト広報部

ご挨拶

お彼岸も過ぎ、桜の花を心待ちにする季節になりました。私たち、スロラニプロジェクトも2009年カンボジアの現状を初めて知ったことから始まった、ほんの小さな支援が、昨年8月27日にNPO法人を取得するまでになりました。2012年、通学時に交通事故で亡くなっている子どもがいることを知り、安全な場所に「私たちのスロラニ小学校」を建設しました。その後、地雷障害者支援に始まり、現在9名の知的障害児に関わっています。活動を始めたメンバーのほとんどが日本において知的障害児者支援の仕事に就いている関係上、この子どもたちに出会ったのは必然だったと思います。ただ、人の支援は自分たちの都合で辞めることは出来ません。今、改めて「NPO法人スロラニプロジェクト」は、皆様のご支援ご協力に支えて頂きながら、責任の重大さを心して活動を継続していくつもりです。

代表理事 飯塚由美子

NPOスロラニプロジェクト理念

私たちの目的は、発展途上国（主としてカンボジア）の子どもの支援に留まるものではなく、究極の目標は、『平和』です。

それは、人は幼少期に大人の愛情をいっぱい与えられたなら、その子どもは心が満たされ、基本的な愛情が備わります。愛情が備わった子どもは「優しく」「思いやりのある」人に育っていきます。そして思いやりのある人間は絶対に争いを起こそうとは考えません。そして必要なのは「教育」です。物事を正しく考えられる人になる為には、どんな子どもにも教育を受ける権利を保障しなければならないと考えます。

発展途上国の子どもの命を守り、教育を保障し就労に繋げることで心身ともに健全なそして、自立した大人に成長し、世界の発展に繋がっていくことを目的として支援を行ないます。
 また国外への支援だけでなく、人と人との関係性が希薄となっている日本の高齢者や障害者そして子どもたちが発展途上国の子どもたちへの支援を通じて「生き甲斐」「充実感」「人と人との絆」を感じられるような活動を行い、微力ながら人々が元気になれる社会を目指したいと思っております。

NPOスロラニプロジェクト法人設立報告会

2014年3月16日(日)シーパル須磨にて、「NPOスロラニプロジェクト法人設立報告会」を実施しました。当日は障がい児(者)支援に携わられている方を含め、多種多様な業種で活躍されている30名以上の方々にご参加下さいました。終始、参加者の皆様が当団体の支援活動報告に熱心に耳を傾けて頂いていたことが印象的でした。質疑応答も積極的に質問して頂き皆様と有意義な時間を共有することが出来ました。今後も障がい児支援を軸にカンボジアでの支援活動に邁進します！



2014年度カンボジア支援活動予定

2014年5月16日～20日 *飯塚のみで活動
 7月 主に障がい児支援
 9月末～10月1日 スロラニ小学校開校式
 2015年2月 スロラニ小学校運動会

2014年5月以外はカンボジア王国シェムリアップ州での活動にご参加頂けます。その際はお早めに下記までご連絡下さい。
srolanhproject@gmail.com

NPO法人設立報告会で質問が多かった井戸建設について・・・現在、我々が作っている井戸は1基約250\$と簡易なものを村の貧困家庭に寄贈しています。水が出なくなる等の修繕に関してはほとんどが直すことは不可能であり別の場所に井戸を作ることになります。水は生活になくはならないものです。井戸を寄贈すると本当に現地の皆様は喜ばれます♪ (はっとり)

NPO法人スロラニプロジェクト
 神戸市垂水区狩台4-31-505
<http://www.srolanh.org/>
 080-4766-0790
 代表 飯塚由美子